



Communiqué de presse : 16/2/2006

L'UCI n'autorise pas l'organisation d'un Trophée des trois Grands Tours

Le Conseil de l'UCI ProTour (CUPT) a attentivement examiné la proposition des sociétés ASO, RCS et Unipublic, visant à la création d'un Trophée des Trois Grands Tours.

Le CUPT a constaté que ce projet ne respecte pas les principes de la réforme du cyclisme sur route introduite par l'UCI. En particulier, il repose sur une approche financière contre productive, et nuit à la lisibilité du calendrier cycliste, démontrant de surcroît un manque de responsabilité envers le sport cycliste dans son ensemble.

Sur la base de ces éléments, le CUPT a donc décidé à l'unanimité de ne pas le soutenir.

Selon cet avis, et en application de l'article 1.2.026 du règlement UCI du sport cycliste, l'UCI n'autorise pas, par conséquent, l'organisation du Trophée des Trois Grands Tours.

L'UCI rappelle également que dans le cadre de l'UCI ProTour 2006 la position des épreuves d'ASO, RCS et Unipublic sera la même qu'en 2005 :

- inscription des épreuves sur le calendrier de l'UCI ProTour 2006,
- obligation de participation pour les 20 UCI ProTeams à toutes les épreuves de l'UCI ProTour,
- attribution de points UCI ProTour conformément au barème prévu par le règlement.

Service de Presse UCI

The UCI ProTour Council (UPTC) has attentively examined the proposal from ASO, RCS and Unipublic, aiming to create a Trophée des Trois Grands Tours.

The UPTC has noted that this project does not respect the principles of the road cycling reform as introduced by the UCI. In particular, this project lies on a financial approach which is counter-productive, and which would harm the visibility of the cycling calendar, demonstrating moreover, a lack of responsibility towards cycling as a whole.

On the basis of these elements, the UPTC has therefore unanimously decided not to support this project.

According to this opinion, and in accordance with article 1.2.026 of the UCI cycling regulations, the UCI does not consequently authorise the organisation of a Trophée des Trois Grands Tours.

The UCI would like to remind that within the frame of the 2006 UCI ProTour, the position of ASO, RCS and Unipublic will be the same as in 2005 :

- registration of events on the 2006 UCI ProTour calendar,
- mandatory participation for the 20 UCI ProTeams to all events of the UCI ProTour,
- attribution of UCI ProTour points in accordance with the point scale as foreseen by the rules.

UCI Press Service